INICIO SECCIONES V COVID-19 BIENES RAÍCES MIPYMES PRÓXIMAS EDICIONES SUSCRIPCIÓN V SUMMA V CONTACTO

# Expresidenta de Costa Rica Laura Chinchilla, debatirá en Nueva York el futuro de América Latina

Sep 21, 2021 | En la mira, Noticias de hoy



Los principales debates girarán en torno a las repercusiones económicas y sociales de la pandemia en América Latina.

### Por EFE

Cuatro expresidentes de países de América Latina, responsables de organismos regionales y varios académicos y expertos debatirán a partir del jueves el futuro de la región en la tercera edición del Foro Global América Latina y el Caribe, que se celebrará en Nueva York.

El foro, que desarrollará sus debates entre los próximos jueves y viernes, reunirá a los expresidentes Leonel Fernández, de la República Dominicana; Ricardo Lagos, de Chile; Ernesto Samper, de Colombia, y Laura Chinchilla, de Costa Rica.

Los exmandatarios compartirán seis mesas de debate con el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, y la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), Alicia Bárcena, así como con un grupo de destacados especialistas.

El tres veces presidente de la República Dominicana, Leonel Fernández, quien inaugurará el foro y participará en varios paneles, explicó que el encuentro tiene como propósito promover un espacio plural, donde pensadores, investigadores, académicos, estadistas e importantes actores de la región y el mundo debatirán los temas de mayor preocupación e impacto para la población.

«Este foro es hoy más importante que nunca porque por primera vez se analizará la situación de la región en los tiempos del covid-19, y cómo esta pandemia ha impactado a las naciones del hemisferio occidental, los retos que enfrentan para proseguir con su agenda del desarrollo socio-económico y democrático, fortaleciendo a la vez su posición en la agenda internacional a pesar de la crisis provocada por la pandemia», expresó Fernández en un comunicado.

Los principales debates girarán en torno a las repercusiones económicas y sociales de la pandemia en América Latina y los desafíos asociados a esta crisis, y en particular las crecientes presiones fiscales que atraviesan las cuentas públicas de varios países de la región.

También se abordará el ciclo electoral que se abre en la región en 2022, un año en el que habrá comicios en Costa Rica, Colombia y Brasil y en el que además, se prevé que Chile celebre un plebiscito para aprobar una nueva Constitución.

En otro de los paneles, en el que está prevista la participación de Luis Almagro, se discutirán los mecanismos de solidaridad y de cooperación regional; mientras que los cuatro expresidentes cerrarán el encuentro de dos días con una mirada al futuro de América Latina en un contexto global.

El Foro está organizado por la Fundación Global Democracia y Desarrollo (Funglode), presidida por Leonel Fernández, por su institución hermana en los Estados Unidos, la Global Foundation for Democracy and Development (GFDD), y por el Instituto Internacional para la Democracia y Asistencia Electoral (IDEA Internacional).

También colaboran otras instituciones como la CEPAL y el Instituto de Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Columbia (ILAS).

Las primeras ediciones del Foro Global se celebraron en 2018 y 2019 en Nueva York, pero el año siguiente no pudo realizarse debido a la pandemia.

Esta tercera edición se celebrará de forma presencial, aunque sus seis paneles se transmitirán además en vivo por las redes sociales de las instituciones organizadoras.

#### Buscar

Buscar





#### Noticias por PR Newswire

UPPAbaby recorre nuevos senderos con el lanzamiento del carrito todoterreno RIDGE ROCKLAND, Massachusetts, hace 12 minutos

► CCTV+: La Gala del Festival de Medio Otoño de CMG presenta un magnífico festín visual PEKÍN, hace 44 minutos

CGTN: Una mirada a 2021: China cumple sus sueños

PEKÍN, hace 2 horas

CGTN: China lidera el desarrollo ecológico y se compromete a no emprender nuevos proyectos de energía a carbón en el extranjero PEKÍN, hace 4 horas

Glamour México presenta GLAM
CAMP, una mañana enfocada en el
bienestar emocional y físico
CIUDAD DE MÉXICO, hace 4 horas

Más noticias

## Lo más visto:

Marriott International desarrollará el primer hotel Fairfield by Marriott y segundo Residence Inn by Marriott en Costa Rica

Costa Rica: Coca-Cola FEMSA recibe certificación que acredita sus operaciones como confiables y seguras

Ranking: Los países más fáciles y difíciles para aprender a conducir

Costa Rica ocupa el puesto 58 en el mundo en el índice de calidad de vida digital 2021

Conozca 20 malos hábitos que le podrían impedir alcanzar sus objetivos